

lable du Conseil de cette municipalité exprimé par règlement”

Art. 8.—L'article 300, alinéa 92, est amendé en retranchant la dernière partie dudit alinéa et en la remplaçant par ce qui suit:

“Toute personne tenue par la loi et les règlements du Conseil à l'entretien des trottoirs ou des toits, sera responsable envers la Cité des dommages résultant du mauvais état d'entretien de ces trottoirs ou toits, ainsi que de toute contravention à cet égard, et pourra être appelée en garantie par la Cité dans toute poursuite intentée contre elle pour réclamer des dommages, et sera tenue de l'indemniser de toute condamnation sur telle poursuite.”

Les actions en garantie prises en vertu du paragraphe ci-dessus, seront régies par les règles de procédure gouvernant la garantie simple de droit commun.

Art. 9.—L'article 310 de la loi 62 Victoria, chap. 58, est abrogé et remplacé par le suivant:

“310. Le Conseil peut, *en tout temps*, soumettre aux électeurs dont les noms se trouvent sur les listes électorales en vigueur, ou aux propriétaires fonciers seulement inscrits sur lesdites listes, toute affaire ou question affectant les intérêts de la Cité et sur laquelle le Conseil juge à propos de connaître l'opinion des électeurs en général ou des propriétaires fonciers, selon le cas; mais le Conseil ne peut adopter aucun règlement ou résolution basée sur l'opinion ainsi exprimée des électeurs en général ou des propriétaires fonciers en particulier, sans se conformer à tous égards aux dispositions de cette charte.”

Art. 10.—L'article 344 de la loi 62 Vict., chap. 58 tel qu'amendé par la loi 7 Edouard VII, chap. 63, sec. 13, et remplacé par l'article 7 et 8 Edouard VII, chap. 85, est de nouveau amendé en y ajoutant les dispositions suivantes:

“1.—Cette loi s'appliquera aussi aux grosses réparations requises dans les constructions ou bâtiments municipaux quelconques;

2.—Il sera cependant loisible au Conseil pendant l'année 1909 de prendre à même le montant emprunté en vertu de cet article, une somme n'excédant pas \$250,000.00 pour la réparation et l'amélioration des rues.”

Art. 11.—L'article 348, tel que remplacé par 3 Edouard VII, chap. 63, article 32 (1903) est amendé en retranchant tout le dernier alinéa du paragraphe 8, qui se lit comme suit:

“Aucun règlement de cette nature n'a d'effet à moins d'être soumis à l'approbation des propriétaires des immeubles imposables dans les limites de la Cité, dont les noms se trouvent inscrits sur les listes électorales alors en vigueur, lequel vote est pris au scrutin, conformément aux dispositions de la section treizième de cette charte; et si la majorité en nombre desdits propriétaires d'immeubles qui votent ainsi n'approuvent pas ledit règlement, celui-ci est nul et n'a aucun effet.”

Art. 12.—Le paragraphe (f) de l'article 364 de la loi 62 Vict., chap. 58 tel que remplacé par le paragraphe (f) de l'article 37 de 3 Edouard VII, chap. 62, est de nouveau amendé comme suit:

(f) Une taxe spéciale n'excédant pas \$200 sur les bureaux de placement, buanderies publiques, personnes tenant des hôpitaux privés, agents d'immeubles, porte-balles, colporteurs, revendeurs, marchands de bric-à-brac ou d'effets d'occasion, et tous commerçants ambulants faisant affaire dans la Cité.

Cette taxe spéciale ne sera pas exigible de l'avocat ni du notaire qui tient un bureau d'avocat ou de notaire et qui occasionnellement et dans le cours ordinaire de ses affaires, vend ou achète des immeubles pour d'autres, ou les loue ou fait des placements pour ses clients.

Le mot colporteur comprend toute personne ayant en sa possession pour les vendre des marchandises ou denrées de quelque nature que ce soit et les vendant ou offrant en vente dans les rues ou places publiques ou dans les maisons privées, et les livrant à pied ou en voiture.

Art. 13.—L'article 364 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel qu'amendé par divers statuts, est de nouveau amendé en remplaçant le paragraphe z, par le suivant:

“1. Une taxe spéciale n'excédant pas \$500 sur toute salle de concert, de représentation théâtrale ou d'exhibition de vues animées.

“2. Une taxe spéciale n'excédant pas \$100 sur toute salle de danse;

the Council of such municipality being previously obtained and declared by by-law.”

Art. 8.—Article 300, paragraph 92, is amended by striking out the last part of said paragraph and replacing the same by the following:—

“Every person bound by the law and the City by-laws to keep the sidewalks or roofs in good order, shall be responsible to the City for all damages resulting from the bad condition of such sidewalks or roofs as well as for every infraction of the law or by-laws in this connection, and may be called in warranty by the City in any suit instituted against the latter for the recovery of such damages, and shall be held to indemnify and hold harmless the said City against any condemnation on such suit.”

The actions in warranty taken in virtue of the above paragraph shall be governed by the rules of procedure concerning simple warranty under the common law.

Art. 9.—Article 310 of the Act 62 Victoria, chap. 58, is repealed and replaced by the following:—

“310.—The Council may, at any time, submit to the electors whose names are duly entered on the electors' lists in force, or to the real estate owners only on such lists, any matter or question affecting the interests of the City, upon which the Council may deem it desirable to ascertain the opinion of the electors generally or of the real estate owners, as the case may be; but the Council shall not pass any by-law or resolution in virtue of any opinion of the electors or real estate owners so ascertained, that shall not be subject in all respects to the provisions of this charter.”

Art. 10.—Article 344 of the Act 62 Victoria, chap. 58, as amended by 7 Edward VII, section 13, and replaced by Article 7 of 8 Edward VII, chap. 85, is further amended by adding thereto the following provisions:—

“1.—This Act shall also apply to extensive repairs necessitated to municipal constructions or buildings whatever;

2.—It shall however be lawful for the Council during the year 1909 to take out of the amount borrowed under this article, a sum not exceeding \$250,000 for the repairing and improvement of streets.

Art. 11.—Article 348, as replaced by 3 Edward VII, chap. 63, Article 32 (1903) is amended by striking therefrom the whole of the last paragraph of sub-section 8, which reads as follows:

“No such by-law shall have any effect until and unless it is submitted for the approval of the owners of taxable real property within the City limits, whose names are entered upon the electors' list then in force, which vote shall be taken by ballot, in accordance with the provisions of section thirteenth of this charter, and if the majority in number of the said owners of real property who thus vote do not approve of such by-law, then the said by-law shall be null and of no effect.”

Art. 12.—Paragraph (f) of article 364 of 62 Victoria, chap. 58, as replaced by paragraph f of article 37 of 3 Edward VII, chap. 62, is further amended as follows:—

f. “A special tax, not exceeding \$200.00 on servants' registry offices, public laundries, persons keeping private hospitals, real estate agents, hawkers, peddlers, hucksters, second-hand dealers and all transient traders doing business in the City.

Such tax shall not be exigible from any advocate or notary having an advocate's or notary's office, and who, occasionally, and in the ordinary course of his professional business, sells or purchases immovables for others, or leases the same or makes investments for his clients.”

The word “peddler” comprises every person having in his possession for sale any goods or produce whatsoever, and selling or offering for sale the same in the streets or public places or in private houses and delivering such goods or produce on foot or in a vehicle.”

Art. 13.—Art. 364 of the Act 62 Victoria, chap. 58, as amended by various statutes, is further amended by replacing paragraph z thereof by the following:

“1.—A special tax not exceeding \$500.00 on every concert hall or hall for theatrical representations or for the exhibition of moving pictures.

2.—A special tax not exceeding \$100 on every dancing hall.